

Detectan primeros tenistas del Roland Garros con Covid-19

Image not found or type unknown



La Habana, 3 jun (RHC) La Federación Francesa de Tenis (FFT) confirmó hoy los primeros dos casos positivos de Covid-19 en el Grand Slam Roland Garros, después de cerca de dos mil 500 pruebas realizadas.

En un comunicado, la FFT precisó que a dos jugadores de dobles masculinos de un mismo equipo les fue detectada la presencia del coronavirus SARS-CoV-2, por lo que no seguirán en la competición, que transcurre en esta capital del 30 de mayo hasta 13 de junio.

A partir del protocolo sanitario del torneo, la dupla salió de competencia y los tenistas cumplen un período de aislamiento, agregó, sin mencionar nombres ni nacionalidades, la federación anfitriona del certamen, considerado la meca de la tierra batida en el llamado deporte blanco.

Según los organizadores, la dupla fue sustituida por la primera en la lista de reserva del Roland Garros.

La FFT informó que desde el comienzo de la semana clasificatoria del Grand Slam parisino, del 24 al 29 de mayo, se han realizado dos mil 446 pruebas para detectar la presencia en jueces, tenistas y su entorno del SARS-CoV-2, patógeno causante de la Covi-19.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/259508-detectan-primeros-tenistas-del-roland-garros-con-covid-19>



Radio Habana Cuba